
9月末の各種報道にありましたように、三重県聴覚障害者支援センターのパソコンが不正アクセスを

受け、センターが保有管理する個人情報漏えいの可能性のある事態が発生いたしました。このような

事態を招き、利用者をはじめ関係者の皆様にご迷惑、ご心配をおかけすることとなり、深くお詫び申

し上げます。 

漏えいの有無については現在調査中であり、調査結果が判明した際は改めて皆様にお知らせをいた

します。なお、不審な連絡等があった際は、当センター及び警察までご連絡いただきますようお願い

いたします。 

これにともない毎月 5日発行の みえセンター便りの発行が遅れたため、今回は 10月・11月合併 

 号といたしました。かさねてお詫び申し上げます。 

また、11月 12日（日）に予定しておりましたセンターまつりは、準備等が整わないことにより開催

を見合わせることにいたしました。予定していただいた皆様には大変申し訳ございません。 
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 三重県聴覚障害者支援センターのパソコンへの不正アクセスによる 

個人情報の漏えいの可能性のある事態の発生について（お知らせとお詫び） 

 

 ♬ 災害支援サポーター研修会を開催しました 

 

  9月 16日（土）標記研修会を開催しました。今回のテーマは「HUG（避難所運営ゲーム）」。講師には

三重県地域防災推進課から岩本久美さんをお招きしました。このゲームの目的は避難所運営マニュアル

の必要性を理解すること。ゲームの進め方や注意点を全体で学んだあと、6～7人ずつのグループごとに

ゲームを実践してみました。避難者に見立てたカードを避難所のどこに配置するか、次々起こるトラブ

ルにどう対処するか、各チーム悩みながら取り組んでいました。参加者は 50名で、大変活気に満ちた

学習会でした。 

◆◆◆参加者の感想◆◆◆ 

・最善を尽くすためには、意見を集約しよりよい選択ができるよう、リーダーシップを発揮する立場の

人の重要性など感じました。これからも気づきを大切にしたいと思います。 

・実際に運営するのは大変だと思うが、経験として良かった。適切で迅速な判断ができるよう今後も研

修に参加していきたい。 

当日は講堂の後方まで 

参加者でぎっしり！！ 

体育館の図面に 

避難者カードを 

配置していきます 



10月 8日（日）日本手話通訳士協会会長の鈴木唯美さんを講

師にお招きし、「手話通訳士倫理綱領を学ぶ」をテーマに標 

記研修会を開催しました。参加者は 33名でした。 

「手話通訳士倫理綱領」とは、手話通訳活動を行う上での 

行動の規範となるものです。その倫理綱領をひとつずつ事例 

にあてはめながらお話いただいたので、自分の通訳のあり方 

を振り返るよい機会になりました。 

 また、「適正な介入」ということばに触れ、さらに深めた学 

習をしたいという思いになりました。 

日時：11 月 12 日（日）10：00～15：00 

場所：松阪農業公園ベルファーム わいわい広場 

※雨天中止。その場合はみえデフブログ、または協会 HP で 

 お知らせします（右の QR コードからアクセス可能です→）   ↑みえデフブログ     ↑協会 HP 

 

           ←出展予定のブースは、インスタグラムで紹介しています。 

            左の QR コードからぜひご覧ください。 

みみフェスティバル 2023 のご案内 主催：三重県聴覚障害者協会 

 

 

 

 

 

 

 

 ♬ 手話通訳者現任研修を開催しました  

 

センターでは、日々活動されている意思疎通支援者（手話通訳者、要約筆記者、盲ろう者通訳・介

助員）を対象に、年に 1回健康管理学習会を開催しています。 

10月９日（月）日本セルフリフティング協会から青山小百合さんを講師にお招きし、「いつまでも笑

顔と健康を保つために」をテーマに標記学習会を開催しました。参加者は 24名でした。 

当日は間隔を空けて椅子のみを配置し、持参の割りばしをくわえて発声したり、ヨガマットを敷い

て様々なポーズをとってみるなど、これまでとはがらりと雰囲気の違う楽しい学習会でした。 

◆◆◆参加者の感想◆◆◆ 

・普段しているストレッチとは別の方法で、使っていない筋肉を鍛える方法を学べました。家で続け

てみようと思います。 

・長く元気に活動を続けるためにも今日学んだことを毎日続けていきたいと思います。 

※「字幕映像ライブラリーNEWS」はお休みしました。次号をお楽しみに！ 

 

まるでヨガスタジオの 

ような雰囲気でした♪ 

動きは簡単でも 

じんわりと汗が・・ 

 ♬ 健康管理学習会を開催しました  

 


